



Sa Sainteté le Patriarche Bartholomée a reçu une délégation russe

Le 19 février 2011, à l'issue de la réunion du Forum civil russo-turc, Sa Sainteté le patriarche de Constantinople Bartholomée a reçu la délégation russe à sa résidence du Phanar. La délégation se composait de K. Kosatchev, président du Comité aux affaires internationales de la Douma d'état de la Fédération russe, M. Chvydka, représentant spécial du Président de Russie à la coopération culturelle internationale, l'higoumène Philippe Riabykh, vice-président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, Z. Moutsoev, vice-président du Comité de la Douma d'état aux affaires internationales, A. Podberezkin, chargé de recherches de l'Institut d'état de Moscou des relations internationales, R. Chouroukov, représentant du recteur de l'Académie d'état des sciences humaines, I. Starodoubtsev, directeur de la filiale de l'OAO « Silovye mashiny » en Turquie, M. Lomidze, directeur exécutif de l'Association des agences de voyage de Russie, A. Lissitsyn-Svetlanov, directeur de l'Institut de politique et de droit de l'Académie des sciences de Russie, A. Karmalito, président-adjoint du Comité de la Douma d'état aux affaires internationales, A. Prichtchepov, directeur adjoint du 4^e Département européen du Ministère des affaires étrangères de la Fédération de Russie. La délégation était accompagnée de l'ambassadeur de la Fédération de Russie en Turquie V. Ivanovsky et A. Erokhov, consul général d'Istanbul.

Saluant ses invités, Sa Sainteté a évoqué la collaboration fraternelle entre les Églises de Constantinople et de Russie dans différents domaines touchant aussi bien à l'unité inter-orthodoxe qu'à la résolution des problèmes de l'humanité contemporaine dans son ensemble. Par ailleurs, le chef de l'Église orthodoxe de Constantinople a décrit la situation actuelle des chrétiens orthodoxes en Turquie, soulignant le développement du dialogue avec les autorités turques et la communauté musulmane du pays ces dernières années.

Au nom des membres russes de la rencontre, K. Kossatchev a remercié Sa Sainteté pour son chaleureux accueil et a évoqué le forum civil russo-turc. L'higoumène Philippe a communiqué le programme du groupe de travail sur le dialogue interreligieux, soulignant que la partie turque avait entendu les souhaits formulés par la délégation russe sur la participation du Patriarcat de Constantinople au dialogue bilatéral, des représentants des communautés musulmanes de Russie devant y participer.

Les membres de la délégation ont présenté au Patriarche Bartholomée une icône de saint Basile le Grand, saint Grégoire le Théologien et saint Jean Chrysostome écrite par des maîtres russes.

A la fin de l'audience, la délégation russe a visité la cathédrale Saint-Georges, puis l'église Sainte-Sophie, ainsi que les bâtiments du Consulat général de Russie, ayant abrité dans le passé l'ambassade de l'Empire russe.

Le même jour, A. Erokhov, consul général à Istanbul, et son épouse ont donné un dîner à leurs invités russes dans la résidence d'été des consuls de Russie. Les membres du forum russo-turc y ont visité l'église Saint-Constantin-Sainte-Hélène, dans laquelle l'higoumène Philippe a prononcé une courte prière aux saints patrons du sanctuaire.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55965/>